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Бсееда И . В. С талина  
с г-но м  Зд. Ф ирлингером

28 июня Председатель Совета Народных Комисса
ров СССР И. В. Сталин имел беседу с Премьер-Мини
стром Чехословацкой Республики г-ном Зд. Фирлин
гером.

На беседе присутствовали Народный Комиссар Ино
странных Дел СССР В. М. Молотов, Заместитель Ми
нистра Иностранных Дел Чехословакии г-н Г. Клемен
тин и Посол СССР в Чехословакии В. А. Зорин.

Суббота, 30 июня 1945 г. Цена 20 коп .
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УСПЕШНО ПРОВЕСТИ ВАРОВОЙ ЛОВ
РЫБЫ

Всемерно укреплять во
енное и экономическое мо
гущество нашей Родины — 
такова задача, стоящая пе
ред советским народом в 
период мирного развития, 
наступивший в результате 
победоносного завершения 
Великой Отечественной вой
ны Советского Союза про
тив гитлеровской Германии.

Рыбаки нашего округа 
должны сейчас с неослабе
вающей энергией бороться 
за  увеличение уловов, спо
собствуя тем самым увели
чению продовольственных 
ресурсов страны.

Мы стоим на пороге 
третьего квартала—решаю
щего судьбу выполнения 
годового плана рыбодобычи. 
В нынешнем году начало 
этого квартала совпадает с 
разгаром варового лова 
рыбы. Рыба ^вываливает 
и з соров в связи с убылью 
воды. Начавшаяся за пос
леднюю декаду вывалка язя 
дает возможность рыбакам 
нашего округа выполнить 
полностью план второго 
квартала, покрыть образо
вавшийся в ряде колхозов 
и рыбозаводов недолов пер
вых декад июня. Эти бла
гоприятные возможности 
нужно использовать до кон
ца.

Там, где колхозы и гос
ловецкие бригады своевре
менно закрыли сора, варо- 
вой лов дает большие ре
зультаты. Сивохрептский 
колхоз им. Ленина за один 
день 24 июня взял 8 цент
неров язя, а в последующие 
дни давал еще большие уло
в ы / В пятой пятидневке 
июня Ларьякский рыбоза
вод выловил рыбы 204 цент
нера вместо 85 по плану. 
Локосовский рыбозавод вы

полнил пятидневное зада
ние на 14В процента.

К сожалению, не везде 
хорошо прошла подготовка 
к варовому лову. В районе 
деятельности Сургутского 
и Сытоминского рыбозаво
дов вода пошла на убыль 
еще в середине июня, но 
там проморгали момент за
крытия соров. Поэтому-то 
Сытоминский рыбозавод вы
полнил задание пятой 
пятидневки июня толь 
ко на 25 процентов, а июнь
ский план к 25 июня на 19 
процентов. Опоздали с зак
рытием соров многие кол
хозы Зенковского совета 
Самаровского района.

Варовой лов нужно про
вести с максимальной поль
зой. Нельзя опускать руки 
под предлогом того, что 
раз не успели закрыть со
ра, то все кончено. Где ры
ба не успелӓ уйти из соров, 
надо их закрыть. Вместе 
с тем необходимо усилить 
лов на протоках, куда выва
ливает рыба и где ее мож
но брать в большом коли
честве. Нужно широко при
менять комбинированный 
лов, пуская в ход всевоз
можные орудия лова. Надо 
ловить рыбу, не считаясь 
со временем, не щадя уси
лий. Напряженный труд 
рыбаков будет возмещен 
богатыми уловами.

Успешно проведя варо- 
вой лов, рыбаки округа су 
меют с честью завершить 
план рыбодобычи второго 
квартала и заложить осно
вы для плодотворной рабо
ты в решающем периоде ло
ва ры бы -в третьем квар
тале.

Все силы, всю энергию 
на успешное проведение 
варового лова!

III пленум Самаровского райкома 
ВКП(б)

28 июня закончился III 
пленум СамарӧЁ<Шӧго рай
кома ВКП(б). Пленум об* 
судил следующие вопро
сы:

1. „Отчет райкома ВКП(б) 
о росте рядов районной 
партийной организации44 — 
доклад секретаря райкома 
партии тов. Титова.

2. „О готовности рыбо
хозяйственных организа
ций к летней путине'4—до
клад секретаря райкома 
ВКП(б) тов. Ермевина.

8. „Итоги весеннего се
ва, паровспашка, освоение 
новых земель, уход за по
севами и подготовка к убор
ке урожая'4—доклад пред
седателя исполкома райсо
вета депутатов трудящих
ся тов. Новикова.

Пленум разрешил также 
организационные вопросы.

Подробный отчет о III 
пленуме райкома ВКП(б) 
будет помещен в следую 
щем номере нашей газеты.

Варовой лов 
в разгаре

В июне Сивохрептский 
колхоз им. Ленина (пред 
седатель тов. Губин) выло
вил более 40 центнеров ры
бы. Хорошо работают зве
нья шестнадцатилетнего 
Ивана Конева, 55-летнего 
Никифора Семеновича Са
фонова, комсомолки Елиза
веты Коневой.

Колхоз закрыл три сора. 
Варовой лов начался. 24 ию
ня сивохрептские рыбаки 
сдали государству 8 цент
неров рыбы.

Ознакомившись с законом 
о демобилизации старших 
возрастов личного состава 
Действующей Армии и уз
нав о награждении товари
ща Сталина вторым орденом 
„Победа44,о присвоении вели 
кому Сталину звания Героя 
Советского Союза и высше
го воинского звания гене
ралиссимуса Советского Со
юза, рыбаки Сивохрептско 
го колхоза обязались пол
ностью выполнить план ры
бодобычи второго квартала 
и первого полугодие, а так 
же завершить годовой план 
лова рыбы к XXVIII годов
щине Великой Октябрьской 
социалистической револю
ции.

С. И. Уфимцев.

П Е Р Е В Ы П О Л Н И Л И  П Л А Н
Колхоз имени Буденного1 хоза под руководством ста-

(д. Саргачи, Самаровского 
райова) к 25 июня уже дал 
два центнера рыбы сверх 
квартального плана,

За второй квартал ры
баки Саргачинского кол-

рого, опытного бригадира 
Сергея Дмитриевича Тав- 
лина выловили 62 центне
ра рыбы. Полугодовой план 
колхоз имени Буденного вы
полнил на 117,5 процентов.

НО ВЫ Е
П Р Е Д П Р И Я Т И Я

С каждым годом все ши
ре развивается рыбная про
мышленность нашей облас
ти. За годы войны Обско- 
Иртышский бассейн намно
го увеличил вылов по срав
нению с довоенными года
ми. Вместе с этим значи 
тельно увеличилась потреб 
ность рыбопромысловых 
предприятий в сетеснаст- 
ных материалах.

С целью бесперебойного 
и полного обеспечения ры
бозаводов и моторно-рыбо
ловецких станций орудия 
ми лова правительство при 
няло решение перевести в 
Тюмень из Новосибирска 
сетевязальную фабрику. 
Уже начался ремонт ново
го помещения. На-днях при 
бывает первая партия обо
рудования. Фабрика будет 
выпускать до 500 тонн раз 
ной дели и до 150 тысяч 
кукол сетей в год.

Кроме того, с Байкала в 
нашу область переводится 
бондарный завод, который 
будет изготовлять бочкота
ру для предприятий рыб
ной промышленности. За
вод будет размещен на те- 
ритории Ханты-Мансийско
го округа. Мощность его— 
200 тысяч бочко-центнеров 
в год.

Оба предприятия осевью 
этого года вступят в строй.

(.Тюменская правда )

РАЗВЕРНУТЬ
СЕНОУБОРКУ!

Для выполнения поста
новления СНК СССР и ЦК 
ВКП(б) „О государствен
ном плане развития живот
новодства в колхозах и сов
хозах на 1945 год41 необхо
димо в первую очередь 
обеспечить общественное 
животноводство высокока
чественным сеном и сило
сом.

В целом по округу план 
развития животноводства 
уже сейчас выполнен по 
крупному рогатому скоту 
на Ю5 процентов, по ов
цам—па 106 процентов. Д о
стигнутые успехи надо за
крепить созданием проч
ной кормовой базы. Бога
тейшие природные усло
вия округа с его громад
ными сенокосными угодия- 
ми дают все возможности 
для обеспечения скота гру
быми кормами.

Не дожидаясь массового 
подрастания трав на всех 
массивах, нужно присту
пить к выборочной косьбе. 
Сено будет наиболее пита
тельным, содержащим наи
большее количество бел
ков и витаминов, если оно 
будет убрано в период б у 
тонизации разнотравья, в 
период колошения злако
вых трав.

Нужно немедленно обес
печить окончание ремонта 
сенокосилок, поделки руч
ных граблей, вил, воло
куш, привести в готов
ность литовки, составить 
рабочие планы сеноуборки 
по колхозам, привлечь к 
сеноуборке больше рабо
чей и тягловой силы, ис
пользовать все сеноубороч
ные машины.

Особое внимание нужно 
уделить заготовке силоса, 
который является всесто
ронним по питательности 
кормом, в значительной сте
пени заменяющим концен
траты и повышающим удои, 
настриг шерсти и прирост 
живого веса скота. Надо 
привести в порядок все 
имеющиеся в колхозах си 

лосные ямы и траншеи и 
построить новые.

Необходимо широко попу
ляризировать правитель
ственное постановление о 
дополнительной оплате тру
да, где предусматривается, 
помимо основной оплаты 
в трудоднях, десятую часть 
от убранного и застогован
ного сена выдавать колхоз
никам, работающим на се
ноуборке. Для поощрения 
лучших косцов за высокую 
выработку на сенокосилках 
выдавать косцам за каж
дый га сенокоса, убранный 
сверх 40 га в период до 
начала хлебоуборки, по 20 
килограммов сена. Кроме 
того, для поощрения кол
хозников, участвующих в 
силосовании, дополнитель
но выдается на каждый 
трудодень, выработанный 
на силосовании, по 10 ки
лограммов сена.

Надо правлениям колхо
зов правильно организовать 
труд людей, высвободив 
возможно большее количе
ство работников, занятых 
на хозяйственных работах. 
Агрозоотехническому пер
соналу необходимо сейчас 
же оказать колхозникам 
помощь в организации се 
нокосных бригад и звеньев, 
установить для них ежед
невные задания и проин
структировать бригадиров 
по технике силосования, 
стогования кормов, устрой
ству силосных ям и тран
шей.

Почетна и ответственна 
задача сельских комсомоль
ских организаций, которые 
также должны оказать все
мерную помощь колхозам в 
период заготовки сена и 
закладки силоса.

Работники животновод
ческих ферм нашего округа 
должны все как один вклю
читься в социалистическое 
соревнование по животно
водству, развернув работу 
по созданию прочной кор
мовой базы.

Э. Фрейберг.
Ст. зоотехник окрзо.

В  столице Австрии—Вене. У здания парламента.
Фото Е. Хамея. Ф отохроника ТАСС.
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В помощь председателю колхоза

Общее собрание и правление артели
I.

В  системе управления делани  
еельскохоэяйстввйвоЯ артели 
первое место отводится общему 
собравию колхсззиков к  изби
раемому им правлению.

«Делами артели, — сказано в 
Примерном уставе сельскохо
зяйственной артели, — управ  
ляет общ ее собрание членов 
артели, а  в промежутке между 
собраниями— избранное общим 
собранием правление».

Артель имени Б у;ё нагого, 
Юрьевецкого района, Иванов
ской области, может быть по
ставлена в пример многим кол
хозам в отношении того, как 
надо проводить общие собрания 
и строить работу правления в 
соответствии с  требованиями 
устава. Здесь твёрдо усвоили 
указание устава о тон , что об 
щ ее собрание является высшим 
органом управления артели 

Общие собравия в колхозе  
вмени Будённого созываются 
регулярно. Редкий месяц не 
бывает собрания.

В  военное время общие соб
рания созывались несколько ре
ж е , чем до войны, но актив
ность участвующ их в собрании 
колхозников и роль собрания в 
реш ении важнейш их вопросов 
артельной жизни не понизи
лись, а повысились. Б 1940  
году на каждом собрании при
сутствовало в среднем 6 5  чело
век , или 56  процентов средне 
годового количества трудоспо 
собного населения, а в 1943  
году— 5 0  человек, или 5 7 ,2  
процента.

Правление колхоза вносит на 
обсуж дение общего собрания 
самые различные вопросы ар 
тельной жизни и прежде всего 
те вопросы, которые само прав
ление решать не правомочно. 
К ним, согласно уставу арте
ли, относятся такие вопросы, 
как выборы правления, пред
седателя артели и ревизионной  
комиссии, прием новых членов 
и исключение из членов арте
ли, утверждение годового про
изводственного плана, приходс- 
раежодной сметы, норм выра
ботка и расценок работ в тру
доднях, договора с МТС, годо
вого отчета правления, размера 
различных фонд )в и  кол и чес г 
ва продуктов и денег, выдавае
мых по трудодням, правил 
внутреннего распорядка.

Но этими важнейшими воп
росами жизни артели далеко не 
исчерпывается содержание ра
боты общ его собрания. В кол
хо зе  имени Б удеаеого  оно раз
решало и многие другие неот 
ложные хозяйственны е вопросы: 
о члев ах  колхоза, не выработав
ш их минимума трудодней, о до
говоре н а  контрактацию льна, 
о трудовой дисциплине, о р аз
мещ ении государственного пла
на посева и освоении целины, 
о случной кампании, о поставке 
лошадей в фонд РККА, об  ор
ганизации птицефермы, об уста
новлении штрафов за потравы  
посевов, об организации семе
новодческого звена, о выделении 
приусадебны х участков в мно
гие другие.

По всем обсужденны м на соб
раниях вопросам приняты  прак
тические решения и в сжатой  
форме записаны  в «К нигу про
токолов». В протоколах указано

число присутствовавших н аеоб  
равии членов артели. Протоко
лы скреплены подписями пред
седателя и секретаря собрания.

Многие и з разреш енных соб
ранием вопросов были внесены  
на его  обсуж дение непосредст
венно, б е з  предварительного 
обсуждения их правлением, 
часть же вопросов предваритель
но обсуждалась правлением и 
была внесена на общ ее собра
ние в порядке утверждения р е
шений правления. Так, в 1 9 4 0  
году на собраниях были ут
верждены реш ения по 12 про
токолах заседаний правления, 
что составляет 6 0 ,3  процента 
всех вопросов, рассмотренных 
общими собраниями.

Каждый вопрос, решенный  
правлением и внесенный на 
рассмотрение общего собрания  
подвергался здесь всестороннему 
обсуж дению , и было немало 
случаев, когда реш ения прав 
ления отклонялись или изменя
лись. Чзены артели ведут себя  
на собраниях как настоящие 
хозяева колхоз 1, живо интере
суются всеми вопросами кол 
хозной ж изни, активно обсуж 
дают их.

В колхозе принято обсуждать  
па общих собраниях н е  только 
вопросы колхозны е, но и об- 
щесельскиө, такие, например, 
как итоги переписи скота, о 
самообложении, об организации  
добровольной пожараой друж а- 
ны, о найме пастуха, о выбо
рах исполнителей и так далее.

В годы ю З в ы  значительное 
место в повестке дня общих 
собраний занимали вопросы,свя 
завны е с оказанием помощи 
фронту и освобожденным райо
нам. В 19 43  году обсуждали  
письмо колхозников Ю рьевзцко- 
го района тов. Сталину, письмо 
фронтовикам от трудящ ихся Ива
новской области о сборе теплых 
вещей д м  армии. Обсуждали пер
вомайский приказ тов. Сталин*, 
а такж е вопросы о проведении  
подписки на военный заем; о 
размещении билетов денежно- 
вещевой лотереи.

Недостатком в работе общих 
собраний колхоза имени Буден
ного является перегрузка их 
такими вопросами, которые пра
вомочно решать само правление  
назначение и смещ ение должно
стных лиц (бригадиров, завхо
за, конюхов, скотников, сторо
ж ей, учетчиков, мельника и др.), 
рассмотрение отдельных заявле
ний колхозников, перенаш  ;а 
нескольких гектаров трав под 
посевы, продажа поросят, ут
верждение актов о порче лоша 
дей, закрепление лошадей за 
колхозниками. Такие м подоб 
ные этим вопросы довольно 
часто встречаются в повестке 
дня общих собраний колхоза.

II.
Правильно организовала в 

колхозе имена Будё т о г о  также 
и работа правления, которое, 
согласно уставу артели, «яв
ляется исполнительным орга
ном артели и отвечает перед 
общим собранием членов арте
ли з а  работу артели к  ва вы
полнение ею  обязательств пе
ред государством».

Правление колхоза имени 
Будённого состоит из пяти чле
нов. Из ннх никто, кро
ме председателя, не занимает

З а  р у б е ж о м
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постоянной руководящей долж
ности. В*е члевы правления 
прикреплены для руководства и 
контроля от вмеви правления
к отдельным у част рам хозяй
ства. Один г з  ч;внов п р я д е 
ния закреплен за бригадой № 1 
н фермой крупного рогатого
скота, второй член правления  
— за бригадой №  2 , третий—  
за  конным двором, свиноводче
ской и овцеводческой фермами, 
четверты й— За птицеводческой  
фермой и подсобными пред
приятиями. Члены правления  
свои обязанности выполняют 
б е з  освобождения от сеаовной  
работы в колхозе.

Заседания правления колхоза 
имеви Будённого проводятся 
регулярно, как правило, не
реж е одного раза в де » -  
ДУ-

В зимнее время правление 
собирается ч а щ е, летом— реж*.
В военные годы количество за  
седан ей  правления возросло по 
сравнению с  предвоенный п е
риодом. В 1 9 4 0  году состоялось 
2 9  заседаний и было решено 
8 0  вопросов. В 1 943  году на 
4 5  заседаниях правления ре 
ш ено более 100 вопросов.

На засодчвиях правления 
обсуждались и реш ались все  
вопросы хозяйственной деятель
ности колхоза, в частности воп 
росы расходования материаль- 
ны х ценностей и  денеж ны х  
сумм, организации производства 
и его отдельных отраслей, орга
низации, нормирования и опла
ты труда, выполнения обяза
тельств перед государством, 
распределения доходов, наложе
ния взысканий, организации  
торговли на колхозном рынке.

Каждый период года в соот
ветствии с его  сельскохозяйст
венными особенностями накла
дывает свой отпечаток на ра
боту правления и на содерж а
ние разреш аемых вопросов. Эго 
лишний раз показывает, что 
правление колхоза как стедует  
выполняет свою основную функ
ци ю  в отношении руководства 
хозяйственной жизнью колхоза.

Заседания правления колхо
за  имени Буденного проводятся, 
как правило, открыто, и на них  
присутствуют кроме членов пра
вления активисты и заи н тере
сованны ! лица. Каждый вопрос 
обсуждается детально, вы слуш и
вается мнение всех чтенов прав
ления. Реш ения принимаются 
простым большинством при от 
крытом голосовании и сфщ мля- 
ю тся протоколом. В протоколе 
указываются фш илии присут
ствовавших на заседании членов 
правления и  прглаш енных лиц.

III
К олхоз— общественная форма 

хозяйственной организации к ре
стьян. Хозяева его— сами члены 
колхоза. Поэтому систематичес
кий созыв общ их собраний чле
нов артели и соблюдение ука
заний Примерного устава сель
скохозяйственной артели о по
рядке реш ения вопросов на них  
являются непременнейш им у с 
ловием правильной организации  
управления. Именно в этом н а 
ходит наиболее полное вы раж е
ние внутриколхозная демокра
тия, без поддерж ки и разум но
го  развития которой немыслимо 
с ущ ествование колхоза.

(Окончание следует).

В А Р Ш А В А ,  28  ию ня . (Х А С С ).  
П рем ьер  м инист р В рем ен н ого  
П о льского  П равит ельст ва Эд- 
О с у  б  к а -М о р а вск и й  з а я в и л , что 
П ольское  правительство, во  ис
полнение  соглаш ения,  д о с т и г 
н ут ого  в р е зу л ьт а т е  п ер его во 
ров в Москве, р еш и л о  вы йт и в 
от ст авку ,чтобы сделать в о з м о ж

ним с ф о р м и р о в а н и е  П р а в и т ел ь - 
ства Н а ц и о н а л ьн о го  Единства,

П р ези д ен т  К р а й о в о й  Р а д ы  
Н а р о до в о й  Б. Б е р у т  пр и нял  
от ст авку  прави т ельст ва  и п о 
ручи л  с ф о р м и р о в а н и е  нового  
правит ельст ва С с у б к а -М о р а в -  
скому.

СФОРМИРОВАНИЕ ПОЛЬСКОГО ПРАВИТЕЛЬСТВА 
НАЦИОНАЛЬНОГО ЕДИНСТВА

В А Р Ш А В А ,  2 8  июня. (Х А С С ) ! л и —д - р  Ст ефан Е нд р их о вск ий ;
С егодн я  Эд. О с уб к а -М о р а в ск и и  
предст авил  П резиден т у К р а й о 
вой Р а д и  Н а р о д о в о й  состав  
П равит ельст ва Н аци о н а л ьн о го  
Единства. На основании п. 45  
К онст ит уции П резидент  К р а н 
ово й  Р а ды  Н а р о д о в о й  объявил  
сл ед ую щ и й  состав П р а в и т е л ь 
ства Н а ци он альн ого  Единства:  
прем ьер-м инист р Э двард  Осубка-  
М оравский; вице-прем ьер— В л а 
дислав  Г о м у л к а ;  вице-премьер и 
м инист р з е м л е д е л и я —С т а н и с 
л а в  М и к о л а й ч и к ;  минист р на
ци ональной  обороны  — М а р ш а л  
М и х а и л  Р о л я - Ж и м е р с к и й ; м и 
нист р ин ост ранн ы х дел— В и н 
цент ы  Р ж и м о в ск и й ;  м инист р  
общ ественной адм инист рации  
д-р  В лади слав  К ерн ич ,  м ини ст р  
общественной безопасности — 
Ст ан ислав  Р адкевич;  м инист р  
ф инансов  — Конст ант ин Д о м 
бровский; м инист р п р о м ы ш л ен 
н о с т и —Гиларьс М инц; м инист р  
пу т ей  со о бщ ен и я—инж енер  Ян  
Р абан овский; м ини ст р поч т  и 

I т е л е гр а ф а —М ечислав  Т угутт ;  
минист р речного  и м о р ск о го  
т ранспорт а и внешней т оргов -

м инист р зд р а в о о х р а н е н и я —д -р  
Ф ранциш ек Л ит вин ;  м ини ст р  
лесо в— С т анислав  Хкачув; м и 
нистр т р уд а  и соци а л ьн о го  об ес 
п е ч ен и я —Я н  С т анчик;  м ини ст р  
просвещ ени я—Чеслав Выцех; м и 
нистр к ул ьт ур ы  и  искусст ва— 
В ладислав  К о ва л ьс к и й ; м ин и ст р  
ю ст иции—Г ен р и х  С вент ковский;  
минист р по де л а м  восст ановле
ния с т р а н ы —проф ессор  М и х а и л  
К ачаровский; м инист р и н ф о р м а -  
ции— С т еф ан М ат уш евский; м и 
нистр снабж ения и т о р го в л и — 
Ерж и Ш т ахельский.

28 ию ня  в 18 часов П р а в и т ел ь 
ство Н а ц и о н а л ьн о го  Е динст ва  
принесло  перед П р ези д ен т о м  
К р а й о во й  Рады  Н а р о до в о й  т о р 
ж ест венную присягу .  З а т е м  с о 
стоялось  первое за седа н и е  вновь  
сф орм ированного  П р а в и т е л ь 
ства.

Н а  заседании П р е з и д и у м а  
к р а й о в о й  Р а ды  Н а р о до в о й  б ы 
л о  реш ено  о б р а зо ва т ь  м и н и ст е р 
ство р ечн о го  и м о р с к о г о  т р а н 
спорт а и внешней т орговли ,  а 
т акж е минист ерст во лесов.

Заседание Президиума Крайовой Рады Народовой
В А Р Ш А В А ,  2 8  июня. (ХА С С ).  

Агентство Польпресс оп убл и к о
вало сегодня следую щ ее с о о б 
щение:

,2 8  июня состоялось заседание  
П резидиума К райовой Рады На
родовой, на котором был р а с
смотрен Р Я Д  В О П Р О С О В ,  СВЯ3.1Н 
ных с образованием Правитель 
ства Национального Е ш нства.

У ш едш ие в отставку вице- 
премьер Януш, а также мини
стры Бернольд, Капелинский, 
О хаб, Скш еш евский, Троянов
ский и Залесский,—за выдающие
ся заслуги в организации своих  
департаментов тиграждены „ З о -! 
лотым крестом заслуги*.

В. Л. Ковальский в связи с 
назначением его министром к у л ь 

туры и искусства уш ел с поста 
первого заместителя Президента 
К райовой Рады Н ародовой. О д 
новременно П резидиум постано
вил кооптировать в Крайову Р а 
ду Н ародову проф ессора Стани
слава Грабского, Станислава Ми- 
колайчика, доктора Владислава 
Керника, доктора Генриха Ко- 
лодзейскоге, Антония Колодзея, 
проф ессора А д а м з ' Крыжанов- 
ского, проф ессора Станислава 
Кутшеба, Яна Станяика, В инцен
ты Витоса и Зигмунта Ж улав- 
ского.

Из числа вновь кооптирован
ных делегатов реш ечо пригла
сить на пост заместителя П р ед 
седателя П резидиума Крайовой  
Рады Народовой Винценты В и
тоса и Станислава Грабского.

Съезд французской коммунистической партии
П А Р И Ж ,  2 7  июня. (Т А С С )  

В ч ер а  от к р ы л ся  десятый с'езд  
ф р а н ц узск о й  к о м м уни ст ич еской  
партии. П рисут ст вуют  2000 д е 
л е гат ов  от всех д е п а р т а м е н 

тов Ф ранции, а  т а к ж е от Т у 
ниса, А л ж и р а  и М а р о к к о .  С  
д о к л а д о м  выступил М орис То
рез.

Об обеспечении зем ельны м и  
на д е л а м и  солдат Польского В ой ска

В А Р Ш А В А , 2 8  июня. (Т А С С ).  
З д е с ь  опуб л и к о ва н  п р и к а з  Г л а в 
н о к ом андую щ его  П ольским  В о й
с к о м  о воен ны х п о с ел ен и ях  на  
з а п а д н ы х  з е м л я х  Польши. С е
м ь и  солдат  П ольского  В о йск а  
и парт изан ,  к а к  ост авш ихся  в 
ж ивы х, так и павш их в б орьбе  
з а  изгнание немцев и з  П о л ьш и ,  
им ею т  право на п о л уч ен и е  зе  
м ел ь н ы х  наделов  в р а з м е р а х  10 
г а  к аж ды й во вновь п р и со е ди 
н я ем ы х  к П ольш е з а п а д н ы х  
р а й о н а х .  П ереселение явл я ет ся  
д о бровол ьны м . В  первую оче
р е д ь  пр едусм о т р ен о  расселен ие  
к а д р о в ы х  со л д а т  П ольск о го  
В о й с к а —у ча ст н и к о в  О т е ч е с т 
венной войны, в возраст е свыше  
40 лет, к о т о р ы х  п р и к а за н о  у ж е  
т еп ер ь  пост епенно у в о л ьн я т ь  
и з  р я д о в  П о л ьс к о го  В ойска .  
П ереселение д о л ж н о  нач ат ься  
т еперь же.

П р и к а з  п р е дусм а т р и ва ет  о к а 
з а н и е  переселенцам  п о м о щ и  
т ранспорт ны м и и др уги м и  с р е д 
ст вам и со стороны  П ол ьск о го  
Войска.

ЗАБАСТОВКА В ТРИЕСТЕ
Л О Н Д О Н ,  26  июня. (ТАСС),  

Как передает корреспондент  
агентства Р ей т е р  Д ес м о н д  Тай, 
25 ию ня  в Триест е началась все
общ ая забаст овка ,  в кот орой  
пр и н ял о  участ ие прим ерно 60  
тысяч рабочих. Все  рабочие  п о р 
та и з а в о д а  п р е к р а т и л и  р а бот у;  
перест ал ф ункц и о н и р о ва т ь  т а к 
же городской  т ранспорт  и з а 
крылись все магазин ы . З а б а с т о в 
ка окончилась  в полночь  2 5  и ю 
ня. И нцидент ов не  было. А н г л и й 
ские военные власт и о х р а н я л и  
стратегические п у н к т ы .Р а сп р о с 
т ранялись  т айно  от печат анные  
лист овки, в к о т о р ы х  сообщ алось  
о т ом, что военные власти с о ю з 
ников препят ст вую т  деят ель
ности д е м о к р а т и ч ес к и х  о р га н и 
заций  в Триесте. В  обращ ении  
рук о во дит ел ей  за ба ст о вк и  го в о 
рилось  о том, что он а  об ’я в л е -  
на с целью пр о д ем о н с т р и р о в а т ь  
солидарност ь н ародн ы х масс  
Триеста.
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